
Совещание 
в Кремле

В Кремлевском театре от
крылось Всероссийское сове
щание по вопросам эконо
мики промышленности и 
строительства. В его работе 
принимают участие экономи-

сты-общественники, ученые, 
работники экономической 
службы предприятий и стро
ек, руководители главных 
управлений, главные специа
листы заводов, фабрик, стро
ительных организаций, сов
нархозов, председатели пла
новых комиссий экономиче
ских районов, секретари об
комов, горкомов, парткомов 
предприятий и строек, ответ
ственные работники аппарата 
ЦК КПСС и центральных рес
публиканских организаций.

После вступительного сло
ва тов. А. П. Кириленко со
вещание заслушало докла

ды — заместителя Председа
теля Совета Министров 
РСФСР, председателя Госпла- 
на РСФСР К. М. Герасимова 
«О состоянии и мерах улуч
шения экономической рабо
ты в промышленности 
РСФСР» и заместителя Пред
седателя Совета Министров 
РСФСР, министра строитель

ства РСФСР Р. Н. Качалова 
«О дальнейшем улучшении 
экономики строительства».

Новая библиотека
В апреле строители города 

Ревды сдали на улице Мира 
четыре многоквартирных до

ма. В одном из них откры
лась новая детская библиоте
ка с просторным и светлым 
читальным залом и двумя 
залами-книгохранилищами.

В память
о декабристах

Скоро торец нового зда
ния на углу улиц Первомай
ской и Толмачева украсит 
большая мемориальная до
ска. Она будет установлена в 

память о том, что у нас в ; 
городе останавливались на । 
отдых ссыльные декабристы. : 
Сейчас свердловский скульп
тор В. Е. Егоров заканчивает | 
работу над мемориальной до
ской. На ней на первом пла- . 
не изображена фигура дека
бриста. Его ноги закованы I 
цепью, но гордо поднята го
лова и рука твердо сжата в 
кулак. На втором плане вид
ны фигуры декабристов, ко
торых гонят в Сибирь.

Мемориальная доска будет 
отлита из алюминия.

СТРОИТЕЛЬНУЮ пло
щадку по улице Восточ
ной можно назвать

экспериментальной. И в этом 
не будет ошибки. Здесь впер
вые в городе строится крупно
панельный дом с магазином, 
рядом растет здание, где впер- 
в? : применяется монолитное 
с .кование конструкций, а 
чуть дальше монтажники воз- 

■>. водят первую крупнопанель- 
> н>ю школу. Дело это для 

свердловских строителей но
вое. Таких зданий здесь еще 
не строили. Известно, что
опыт применения монолитных 
стыков был и раньше. У нас 
в Свердловске осуществлялась 
сборка здания с замоноличен- 
ными бетонными стыками. Но 
дело это оказалось невыгод
ным по целому ряду причин,
и, в частности, пото
му, что каждый забе
тонированный стык 
нужио было «выдер
живать», пока он наберет проч
ность. Это снижало темпы 
монтажа. Тогда-то и решили 
пойти по другому пути — по 

«“Пути сборных монолитных 
стыков...

В апреле, когда все подго
товительные работы закончи
лись, монтажники 27 управле
ния приступили к делу. Когда 
вырос первый этаж, компе- 

V тентные комиссии проверили 
качество стыков, в общем все 
было нормально. Но в черте
жах нашли массу «сырых» 
мест. Несовершенность техни
ческой документации дала о 
себе знать сразу.

— При стыковании внут
ренней несущей панели с на
ружной надо установить шпон
ку и залить пазы между на
ружными панелями шлакобе
тоном, — рассказывает стар
ший мастер Григорий Пе
карь. — Вроде бы просто. А 
как заливать, если допуски 
очень малы и вставленная 
шпонка закрывает собой от
верстие? Здесь же возникают 
и другие проблемы. Сводятся 
они к неудобству выполнения 
операций. Заливать отверстие 
бетоном приходится после то
го, как установлена панель, 
но еще не уложены плиты пе
рекрытия. Лазить же по вер
ху панели рискованно. Не про
думана организация работы и 
на торце здания. Проектанты 
предлагают завязать торец до 
укладки плит перекрытия. Но 
это дело что-то не получается. 
Дальше. Очень неудобен для 
работы узел крепления пане
ли ПН-7. Тут тоже устанав
ливается шпонка Ш-1 и зали
вать ее бетоном очень трудно. 
Большие неудобства в этом 
узле и у сварщиков.

Коллектив Нижне-Исетского 
завода железобетонных изде
лий за счет использования 
внутренних резервов и меха
низации перекрыл проектную 
мощность завода.

Однако на этом заводе 
имеется диспропорция между 
отдельными переделами и 
смесительным отделением. В 
связи с этим в Уральском 
промстройпроекте разработа
но и Главсредуралстроем еще 
в 1960 году утверждено про
ектное задание на реконструк
цию завода. Оно предусмат
ривает увеличение мощности

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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Так «внедряются» монолитные
Недоработок хватает. И над 

их устранением работает мно
го людей: инженеры, техники, 
монтажники. Самое активное 
участие в этом деле принима
ют монтажники из бригады 
В. Пыжьянова. Это Владимир 
Брик, Юрий Кобанов, Николай 
Шелякин и другие.

Есть, однако, на строительст
ве экспериментального дома 
и другие проблемы, о которых 
может быть сегодня говорить 
поздно (монтаж дома уже за
канчивается), но есть необхо
димость говорить (ведь будут

СКЛАД НЕОБХОДИМ, НУЖНЫ СРЕДСТВА
предприятия. После реконст
рукции товарного и конст
руктивного бетона завод смо
жет выпускать до 82 тысяч 
кубометров, а раствора до 60 
тысяч кубометров. Проект 
предусматривает ликвидацию 
основных «узких мест».

На заводе предполагалось 
построить механизированный 
склад цемента на две тысячи 
тонн, типовой крытый склад 
щебня и песка на 6500 кубо
метров.

В тресте уже имеются ра
бочие чертежи на строительст

СУББОТА, 23 МАЯ 
1964 года.

строиться и другие здания с 
монолитными стыками).

— Теоретически монтаж 
должен вестись по циклограм
ме, с колес. Монтаж внутрен
них несущих конструкций в ос
новном получается, — расска
зывает далее Г. Пекарь. — 
Наружных — только на 50 
процентов. А монтаж перекры
тий по циклограмме вообще не 
получается.

В чем же дело?
Вся беда в том, что заводу

во механизированного типово
го склада цемента и боль
шинство чертежей на строи
тельство крытого склада 
инертных. .

Однако к реконструкции за
вода не приступили. Причи
на — отсутствие средств.

Между тем, на заводе кое- 
что сделать явно необходимо 
именно в этом году. Так, су
ществующий ветхий склад це
мента амбарного типа не от
вечает никаким требованиям 
охраны труда и техники бе
зопасности. К тому же он в 
три раза меньше, чем требу

Год издания 
XXII Цена 1 коа.

С тыки
выгодно быстрее поставить 
свою продукцию. Шоферу вы
годно быстрее разгрузиться. А 
по циклограмме приходится 
машины держать по 30 — 40 
минут под разгрузкой. За этот 
простой шоферу не платят. 
Приходится плиты перекрытия 
разгружать на склад ради то
го, чтобы не стояли машины. 
И еще. Плиты перекрытия 
имеют девять наименований. 
Перекрывать можно при нали
чии минимум шести. А завод 
подчас подает только одного- 
двух. Так и лопается цикло
грамма по всем швам.

Уже с первых дней строи
тельства опытного здания мон- 
таж/ники столкнулись с фак
том низкого качества шпонок. 
Делает их цех № 3 завода же
лезобетонных изделий № 1. 
Шпонки не выдержаны по раз
мерам. Закладные детали 
смещены на два-три сантимет
ра. Здесь просто завод ока
зался «не на высоте». Все 
вместе взятое намного задер
жало монтаж первого экспери
ментального здания. Сейчас 
монтаж подходит к концу. На 
очереди следующий дом с 
монолитными стыками. Види
мо, управление Свердловск- 
горстрой вместе с управлением 
Стройиндустрии учтут уроки 
строительства первого опытно
го дома и сделают все необхо
димое, чтобы на втором мон
тажники могли работать по 
циклограмме

А. РАДОВ.
На снимке: эксперименталь

ный дом.
Фото Ю. Ениватова, 

электросварщика.

ется. Строительство Склада 
обойдется примерно в 400 ты
сяч рублей. Фактически без 
этих затратны ничего сделать 
не сможем.

Совершенно необходимо, 
чтобы Главсредуралстрой изы
скал возможность выделения 
средств на строительство це
ментного склада. Тем более, 
что его ' строительство преду
сматривается мероприятиями 
главка по городу Свердлов
ску.

Д. ДАВЫДОВ.
управляющий трестом

Стройдеталь № 70.

Со^е/п
З/шгадн/гоЗ

В 23 строительном уп- 
; равлении Уралмашстроя 
> создан совет бригадиров. 

Он должен стать боевым 
помощником руководите
лей управления в решении 
всевозможных производст- 

: венных вопросов.
В совет бригадиров во- 

шло девять человек. Его 
; председателем избран ста

рейший работник стройки 
Петр Алексеевич Мороз
кин, бригадир плотников 

! коллектива, который носит ; 
высокое звание бригады 
коммунистического труда.

Л х *

/{енлохо, 
фо/гжовищки 

В формовочном цехе за
вода железобетонных из
делий имени Ленинского 
комсомола ежедневно под- 

; водят итог работы бригад 
: формовщиков за день. За 
■ основной показатель здесь 

берется количество выве
зенной продукции. Как 
стало известно, в первой 
половине мая впереди дру
гих коллективов идут брига
ды А. Куранова, Ф. Цап
лина и В. Ефимик. За две 
декады они намного пре- 
зысили нормативные за
дания. В цифрах это выра
жается так. По вывозке 
изделий задание двух де
кад выполнено в среднем 
на 103 процента, а по 
формовке — на 104 про- 

■ цента.
* * *

ОЗщежшкие 
на 400 меап

Недавно сдано в эксплу- ; 
атацию новое общежитие 
для учащихся Свердлов
ского радиотехникума име
ни А. С. Попова. Око было 
построено коллективами 
16 управления треста 
Свердловскпромстрой и 26 
управления треста Сверд- 
ловскгражданстрой.

Сейчас в новом общежи
тии по улице Заводской 
справили новоселье уча
щиеся техникума.

Кроме жилых комнат, в 
общежитии есть кабинеты 
для занятий, комнаты от
дыха, читальный зал и т. д.



ЦЕХУ ТЯЖЕЛОЙ ХИММИАРАТУРЫ-ГЛАВНОЕ ВНИМАНИЕ! =
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В ЯНВАРЕ этого года 
мы были свидетеля
ми хорошего начина

ния башкирских строите
лей-химиков. Они выступи
ли в поход за резкое повы
шение выработки каждым 
рабочим.

Мы у себя в тресте изу
чили основы нового движе
ния и решили попробовать
применить 
башкир.

Первыми 
поддержку

метод работы

высказались за
почина

коммунистического 
тт. Котельникова, 
ка, Кривко.

Распространение

бригады 
труда 

Федорчу-

почина
башкирских строителей сов
пало с периодом смотра ре
зервов производства. Брига
ды составляли план-обя
зательство на год, где кон
кретно предлагали меро
приятия, за счет которых 
они смогут поднять выра
ботку.

Число последователей ро
сло. Вскоре уже 9 коллек-
тивов вступили в это

ревнование 
14. Но надо 
еще далеко

и теперь 
сказать,

со- 
их 

что
не все поняли

суть движения. А по мере 
того, как люди узнают 
главное, они с большим ин
тересом берутся за дело. 
Сейчас еще четыре бригады 
готовятся включиться в по
ход за высокую выработку 
каждого рабочего. Это кол

о&Ж

лектив коммунистического 
труда отделочников тов. 
Пиртань (17 управление),
каменщиков 
из этого же 
бригады из 
штукатуры,

тов. Степанова 
управления, две 
11 управления: 

возглавляемые
тов. Никифоровым, и кро-
вельщики 
Казанцевой. 

Лучшим

во главе с тов.

агитатором в

Ий

бригады 12 управления тов. 
Кривко. За четыре месяца 
выработка на каждого здесь 
составила 3481 руб. вместо 
2865 по плану, или 120 про
центов.

Интересно сопоставить и 
такие цифры. Годовая пла-
новая выработка 
работающего в 
дана в размере

на одного 
тресте за- 
4557 руб-

Народные контролер^ делятся опытом
Недавно партком и бюро тре

стовской группы содействия 
партгосконтролю провели семи

нар с председателями групп со
действия и членами постов, 
комсомольскими «прожектори
стами», секретарями партийных 
и комсомольских организаций по 
практике и обмену опытом ра
боты народных контролеров.

Председатель группы содей
ствия 22 управления И. К. Ни
кулин рассказал о том, что в 
результате вмешательства груп
пы в управлении были значи-

тельно снижены простои ваго
нов МПС. По инициативе груп
пы с заводов-поставщиков за
некачественную 
вора и бетона

поставку раст- 
было взыскано

760 рублей. В результате про
веденного рейда проверки хра-
нения материальных ценностей 
руководство управления при
нял» меры по строительству на
весов и привело в порядок все

зываются на деятельности групп 
и постов содействия. В частно
сти, группа содействия управле
ния прчти не имеет связи с груп
пами содействия заводов-постав
щиков. _

0 работе «Комсомольского 
прожектора», на ударной ком
сомольской стройке, блоке цехов 
Тяжелой химаппаратуры, расска-

оборудование.
Вместе с этим,

зал начальник штаба
•польского прожекта»

«Комсо- 
Анато-

как отмет] лий Падерин. Анг лию было о
И. К. Никулин, есть ряд момек чем рассказать, поделиться опы
тов, которые отрицательно ска- тон работы, «ф то же время

«Комсомольскому прожектору.:» 
почти Не оказывает помощи 
группа содействия партгосконт
ролю десятого управления (пред
седатель Н. II. Конев).

0 руководстве партийного 
бюро и оказании практической 
помощи группам и постам со
действия доложила секретарь 
партбюро 11 управления Г. П. 
Теплякова. Не случайно' за по
следнее время группа содейст
вия этого управления оживила 
свою работу. Партийное бюро 
дважды в этом году заслушива-

они связаны с тем, что до 
сих пор не организован еже
дневный учет и много недо-
статков в 
вании.

Раньше 
доводилось

низовом планиро-

плановое задание 
только до про

раба и мастера. На этом 
ставилась точка. За выпол
нение плана «болели» ли
нейные работники и «лома-

КРЕПНУТ КРЫЛЬЯ
распространении начинания 
башкир являются факты. А 
они говорят вот о чем.

Бригаде коммунистическо
го труда монтажников тов. 
Федорчука в первом квар
тале планировалось с уче
том обязательств дать выра
ботку на каждого рабочего 
29317 рублей. Фактическое 
же выполнение составило 
3153 рубля. Соответственно 
за четыре месяца — 3469 и 
3785. Если посмотреть на 
эти цифры с точки зрения 
процента, то выработка за 
этот период составила 109.

Характерным . примером 
могут быть показатели вы
работки каждым рабочим в 
коллективе коммунистиче
ского труда комплексной

лей, четырех месяцев — 
1404 рубля. Сегодня мы мо
жем твердо, сказать: наши 
новаторы идут с опережени
ем задания. Например, каж
дый работающий в бригаде 
тов. Федорчука уже повы
сил свою выработку в два с 
половиной раза, в бригаде

ли» голову над тем, 
справиться с заданием.
рел труда и 
ста' совместно

зарплаты

как 
От- 

тре-
с плановым

Для этого пришлось в тре
сте проводить специальный 
семинар. Сейчас вроде «лед 
тронулся». И результат ра
боты бригад тов. Котельни
кова, Федорчука из этого 
управления говорит о том, 
что воевать пришлось не 
зря.

|Внедрение плана-графика 
. в каждой бригаде — дело 

чести всего коллектива тре
ста. Мы много работаем над 
его усовершенствованием, 
упрощением. И тут невольно 
хочется сказать несколько 
слов сотрудникам треста 
Оргтехстрой. Ведь в этом 
тресте есть отдел, занимаю
щийся внедрением передо
вых методов труда и вооб
ще всех новшеств на строй-

ло отчет председателя группы 
В. С. Шияна о проделанной ра
боте. Секретарь партбюро помо
гает в составлении планов ра
боты группы, оказывает помощь 
в осуществлении предложенных 
группой рекомендаций.

Об опыте работы народных 
контролеров рассказал также 
председатель группы содействия 
партгосконтролю треста Урал- 
машстрой И. С. Винокуров.

На семинаре выступил пред
седатель бюро трестовской груп
пы содействия К. А. Найденов.

В заключение выступил при
сутствовавший на семинаре за
меститель председателя област

ного комитета партгосконтроля 
В. В. Софронов. Он отметил ряд 
положительных моментов в ра
боте народных контролеров тре
ста. Он также указал на важ
ность гласности работы, проводи
мой группами и постами, на бое-

Есть комсомольско-молодежная!

тов. Кривко в 
ловиной раза, 
в полтора-два

два с по-. 
Более чем 
раза повы-

сило выработку и большин
ство рабочих из остальных 
двенадцати бригад, поддер-
жавших 
Образно 
движение 
крылья.

почин башкир, 
выражаясь, новое 
обрело крепкие 

Теперь уже труд-
ности первых шагов позади. 
Однако нельзя сказать, что 
их нет совсем. Трудности 
есть. И в первую очередь

отделом разработали план- 
график работы бригад. В 
нем указано задание брига
де на месяц, отмечается ход 
выполнения за каждый день, 
декаду и т. д. Таким обра
зом, весь коллектив участ
вует в планировании. ' Ины
ми словами, каждый рабо
тающий видит, как идут де
ла в бригаде. Появилась воз
можность считать. А считать 
у нас. еще не все умеют. Ка
кого труда, например, стои
ло убедить мастеров и 
прорабов десятого стройуп
равления в необходимости 
ежедневного ведения учета 
и анализа работы бригад.

ках. Почему 
не приехать, 
в улучшении 
пирования.

Неплохо <

бы товарищам 
не помочь нам 
низового пла-

было бы обоб-
щить и распространить ма
ленькие крупицы нового 
важного начинания. Однако 
товарищи из этого треста, 
видимо, и не знают о том, 
что мы пытаемся что-то сде
лать.

Сейчас дело за Оргтех
строем. Жизнь требует, что
бы крепнущие крылья обре
ли настоящую силу.

К. НАЙДЕНОВ, 
начальник отдела труда 

и зарплаты треста
Свердловскхимстрой.•••••••(

НЕПРЕДВИДЕННЫЙ КОНФЛИКТ
Было бы, по крайней мере, 

неуместным задавать вопрос ра
бочему человеку: зачем он при
шел на работу? Ответ последу-
ет тут же работать и зара-

жал» бригаду и заработком ка
менщики были довольны. Но вот 
в апреле Смирнов заболел и на
ряды закрыл сам начальник

ботать. Иногда, правда, бывает
и иначе только заработать.
Но так объясняют свое участие 
в труде рвачи, которым на все 
наплевать, кроме хрустящей 
кредитки. Их не интересует ни 
то, как выполнена работа, ни 
то, сколько они сделали полез
ного людям, какую дали отдачу. 
Рвач есть рвач. С рвачами мы 
боремся, ведем, можно сказать, 
борьбу самую непримиримую. 
Но случай, который произошел 
в одиннадцатом управлении, под 
эту категорию не подходит, хо
тя конфликт между бригадой 

каменщиков И. Пекарина и на
чальником участка Д. Минковым 
произошел из-за низкого зара
ботка в апреле. В сущности де-

участка Д. Минков. Закрыл 
ряды, не проверив объем 
полненной работы. В апреле 
бригада делала наряду с

на- 
вы- 
же 
ка-

ло далеко не только в 
ботке.

...Бригада И. Пекарина 
кирпичную кладку стен

зара-

вела 
цеха

менной кладкой асфальтовую 
стяжку на кровле цеха. По под
счету бригадира было покрыто 
1 000 квадратных метров. Мин
ков включил в наряд только 
600. Минков отстаивает свое 
мнение: бригада не могла за 
один день сделать стяжку на 
площади 400 метров, ибо на пер
вое апреля у него, Минкова, 
были сведения, что сделано 
только 600. Так возник конф
ликт, возник потому, что Мин
ков вместе с бригадиром или с 
кем-то из членов бригады не 
произвел контрольного замера.

Мы на строительной площад
ке.

— Смирнов завышал объе
мы, занимался приписками, —

для Свердловских механических 
мастерских. Все шло нормаль
но. Мастер Смирнов «не оби-

говорит Минков. За первый

ных метров приписано. В каком 
месяце сделана приписка — 
установить трудно. На кровле 
работала не одна бригада Пека
рина. Но я твердо уверен, что 
приписки были. Я сам был ра
бочим и знаю, что значит вы
полнить 100 процентов нормы...

Чего же требуют каменщики? 
Проверить и восстановить исти
ну'. Только истину. Сам Пекарин 
ходил к начальнику управления 
тов. Рыбакову с этой просьбой. 
Тот отмахнулся: «Есть началь
ник участка и разбирайтесь с 
ним». Пошел бригадир к инже
неру по труду и зарплате. Тов. 
Юдин тоже отмахнулся, сослав
шись, что он не в состоянии 
проверить «лично» все объек
ты. Маленькая ниточка начала 
наматываться в хитросплетен

ный клубок. А установить исти
ну так никто и не брался и не 
подумал даже об этом.

Начальника участка легко по
нять. Он решил навести поря
док с фактическими объемами,

подчиняетесь. Но ведь так да- людей на высокопроизводитель- 
леко не уедешь. Дело дошло до
того, что начальник участка 
прямо заявляет рабочим; «Вы 
не способны выполнить норму 
выше, чем на 100—110 про
центов. Это ваш предел!» И 
это говорит начальник участка, 
который должен настраивать

квартал он приписал 70,25 ку
бометра кладки. То же произо
шло и с кровлей. 776 квадрат-

закрыть все 
в нарядах: 
так резать, 
принципу: я

пути для приписок 
И решил: резать, 
Стал работать по 
— командую, ды—

для фундамента мощного, 
пресса. Работа эта уже по
зади. Она оказалась . очень: 
сложной, трудной. Правда, в. 
молодежном коллективе ни
кто не боится трудностей.

комсомольцы, есть кандида
ты в члены партии.

— А что, если мы орга
низуем комсомольско-моло
дежную бригаду?

— Что ж, пожалуй, не-

Вот уже не первый раз 
мы подводим итоги. соцсо
ревнования бригад, работаю
щих на Всесоюзной ударной 
комсомольской стройке — 
блоке цехов тяжелой химап
паратуры. Помнится, как 
Штаб впервые присудил 
Красное знамя бригаде 
плотников тов. Хайрулина. 
День вручения знамени 
плотникам войдет в исто
рию нашей стройки.

Время шло и, конечно, 
соревнование захватывало 
все больше и больше бригад. 
Быть в числе первых хоте
лось каждому коллективу. 
Это желание выразилось в 
том, что знамя не-удалось 
удержать ни одной бригаде 
больше декады. Людей ув
лекло социалистическое со
ревнование.

А сегодня на стройке еще 
событие — мы стали сви
детелями рождения новой 
Комсомольске - молодежной 
бригады. Случилось это, на 
первый взгляд, довольно 
просто. Зашел как-то в 
штаб бригадир плотников 
коммунист Роман Алексее
вич Патрушев.

— Роман Алексеевич, —

плохо, говорит Роман
Алексеевич, — надо с ребя-
тами посоветоваться.

В обеденный перерыв в
штаб зашло несколько ра
бочих из бригады. Разгово
рились. Миша Кузьмин, 
когда узнал о моем разгово
ре с бригадиром, много рас
суждать не стал. «Давно бы

былипора»,
А потом, когда

витость ' и оперативность их.

му

его слова.
на засе

как тыговорю я ему,

Труд о
не пропал даром

ный труд!.. Поставив выше все-^ 
го «свое» мнение, тов. Минков?
не хочет считаться ни с чем.
Очевидно, построечный комитет 
треста поручит компетентным 
товарищам разобраться в проис
шедшем конфликте.

А. ПЕВНЕВ.

Галина Ваганова трудится на строительстве 
оолыТИчного городка в Чкаловском районе.

Два года назад она окончила училище и приоб
рела специальность маляра. Тепло отзываются о ней 

рабочие, руководители.
— Очень дисциплинированна, добросовестна,— 

говорят они,— Работу свою выполняет качественно.
Коллектив бригады И. Пахтусова, в котором ра

ботает Галина, борется за звание коммунистиче-
ского труда.

На снимке: Галина Ваганова.
Фото А. ПЕВНЕВА.
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Сейчас
этап 
ние.

>аботы
начался второй: 

I — бетонирова-'
шо оказалось не ме-

Подчеркнул важность руковод
ства и оказание практической 
помощи им со стороны первич
ных партийных организаций.

В работе семинара принимали 
участие инспектор городского 
комитета партгосконтроля В. А. 
Фомин, председатель Чкаловско
го районного комитета партгос
контроля М. С. Кузнецова.

Участники семинара 
ли пожелание почаще 
ся для обмена опытом 
Внесено предложение

высказа- 
собирать- 

рабоТы. 
провести

смотришь на то, что у тебя 
в бригаде молодежи много?

— А как я должен смот
реть? — ребята работают 
неплохо, большинство из них

Дании штаба педводили ито
ги соревнования за первую 
декаду мая и присуждали 
первенство бригаде Р. А. 
Патрушева, ребята встрети
ли эту весть по-особому. 
•Ведь звание комсомольско- 
молодежной бригады обязы
вает ко многому, да еще 
такая высокая награда за их 
труд. Это значит, надо рабо
тать еще лучше. И не. про
сто лучше, не простопойы- 
шать производительность 
труда и качество, но и пока
зывать лучшую организацию 
труда, уметь в самый труд
ный момент для строитель
ства выполнять любую ра
боту.

Недавно в бригаде реши
ли просить руководителей 
стройки разрешить ведение 
комплекса работ. Поручили 
коллективу делать опалубку

нее сложным, но коллектив' 
успешно укладывает бетон.

А. СТРИЖЕВ, 
зам, начальника штаба 

стройки.
ОТ РЕДАКЦИИ. Когда: 

материал был подготовлен к: 
печати, нам сообщили, что: 
бригаду Патрушева сняли со 
стройки блока цехов и на-1 
правили на жилучасток. На 
первый взгляд вроде бы ни
чего особенного не произо- ■
шло. Комсомольско-моло- 1
дежная бригада останется 
Комсомольске - молодежной.. 
Но как это было сделано?! 
Руководители десятого уп-: 
равления даже не поставили 
в известность домсомоль- 
ский штаб стройки. Они, 
видимо, «забыли» это сде
лать или попросту не посчи
тали нужным. Не кажется 
ли вам, Иван Сергеевич Па- 
ламарчук, что со штабом 
Всесоюзной комсомольской' 
стройки надо • не только 
«считаться» но й работать 
сообща?

следующий семинар в более ши
роком масштабе — с приглаше
нием всех членов постов содей
ствия партийно-государственно-

контролю.
Е. БЕССОНОВ, 

секретарь парткома 
треста Свердловск

химстрой.

Казалось бы, чего про
ще: сдать приемочной ко
миссии фундаменты под 
монтаж оборудования. Но 
так только кажется. Про
цесс этот отнимает много 
времени. Приемка является 
как бы итогом работы 
всей бригады, своеобраз
ной оценкой труда плотни
ков и бетонщиков. Стоит 
где-то не выдержать от
метку по высоте или допу
стить отклонение в раз
мерах, и фундамент не 
будет принят. Так случи
лось однажды и настрои-

тельстве блока цехов тя
желой химаппаратуры. Ус
тановленный график сдачи 
фундаментов нарушился. 
Кое у кого пошатнулась 
вера в то, что вообще 
можно сдать фундамент с 
первого предъявления.

— Геодезисты просто 
придираются, — говорили 
бетонщики. Мнение упав
ших духом людей поколе
бал коллектив бригады 
коммунистического труда, 
возглавляемый коммуни
стом М. П. Котельниковым. 
Бригада выполняла слож-

нейшую опалубку и не ме
нее сложное бетонирова
ние фундамента под ме
таллорежущее оборудова
ние на различных отмет
ках по высоте. Тут нужно 
было глядеть да глядеть. 
И бригадир старался. Ста
рались и рабочие. И их кро
потливый труд не пропал 
даром. Сложнейший фун
дамент был выполнен в 
срок и сдан комиссии с 
Первого предъявления. В 
цехе появилась «молния». 
Комсомольский штаб строй
ки горячо поздравил кол
лектив передовой бригады 
с одержанной победой.

А. БУЛГАКОВ.

ЗаЬе/^лш^аю1и

ТРОИТЕЛИ нашего 
треста возвели кор
пус больницы и вспо

могательных сооружений в 
районе поселка завода ре
зиновых технических изде
лий. Все вместе взятое об
разует собой Больничный 
городок — официальное 
название строящегося объек
та. В конце первого полу
годия он должен вступить в 
строй. Времени осталось 
мало.

Хотя все основные рабо
ты выполнены, дел на этой 
строительной площадке хва
тает. Надо убирать мусор, 
благоустраивать территорию,

заканчивать то, что не ус
пели сделать строители. Ос
новная доля работ падает на 
отделку здания. Тут нужны 
маляры и они там трудятся, 
а вот «вспомогательные» ра
боты строители не успевают 
выполнять. Перед комитетом 
комсомола встал вопрос: 
«>Как быть?». Мы посовето
вались в парткоме треста и 
обратились в Чкаловский 
райком комсомола с прось
бой организовать районный 
воскресник.

И вот в минувшее воскре
сенье строительная площад
ка заполнилась голосами 
юношей и девушек. Это

комсомольцы химико-механи
ческого техникума, жирком- 
бината, завода' «Уралэлект- 
роугли», шинного, учащиеся
44, 106 и 39 
пришли сюда, 
ботать в фонд 
мии.

Около 250

школ. Они 
чтобы пора- 
Большой хи-

энтузиастов
трудились в течение двух с 
половиной часов. Большая 
часть молодежи была заня
та на копке траншеи для те
лефонного кабеля. Осталь
ные готовили фронт работ 
для строителей: заносили 
мраморную крошку на ле
стничные клетки, подготав-

ливали помещение для ук
ладки линолеума.

Воскресник прошел орга
низованно. Особенно хорошо 
поработали комсомольцы 
шинного завода под руко
водством Геннадия Шарова, 
«Уралэлектроугли» во главе 
с секретарем комсомольской 
организации Мишей Кипча- 
товым, а также учащиеся 39 
школы.

Строители очень благо
дарны всем участникам воск
ресника за оказанную по
мощь.

В. КОСТАРЕВ, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ.

сц&год/г&дчмки
До конца второго квартала 

остался месяц. Мы. связались 
с 17 управлением треста : 
Свердловскхимстрой и попро
сили рассказать, как идет вы
полнение плана. Ц телефону 
подошел начальник управле
ния Леонид! Иванович Бы- • 
ков.

Вот что он рассказал:
— Сейчас для нашего кол

лектива строителей наступи
ли горячие дни. К 30 мая на
до сдать 48-квартирный дом 
площадью 1420 квадратных 
метров. Работы подходят к 
концу. В эти дни показыва
ет образцы труда коллектив 
бригады коммунистического 
труда отделочников Валенти
ны Карповны Пиртань. Не от
стают и плотники, возглавляе
мые Василием Сергеевичем; 
Ильиным. Бригады ежедневно 
перевыполняют сменные зада
ния. Коллектив полон щети-: 
мости сдать этот небольшой 
объект в срок.

В июне нам предстоит сдать 
еще два важных объекта. 
Это 182-комнатцое общежитие 
компрессорного завода и дет
ский сад на 140 мест. Для 
того чтобы эти объекты всту
пили в строй, надо выполнить 
53 тысячи рублей. Цифра ■ 
вроде бы и небольшая для ■ 
управления. Но у нас не хва
тает рабочих. Нужно мини
мум 60 человек. Это первое. 
И второе — надо, чтобы ра
ботали субподрядчики. На 
садике, например, сантехники : 
не приступали к своим раба- 
там. К 30 мая должно выпол
нить все объемы по земляным: 
коммуникациям управление 1 
механизации № 1. Однако ме
ханизаторы и не думают пока 
об этом. У нас возникает тре
вожный вопрос: когда суб- - 
подрядные организации при
ступят к работе? Ведь от 
этого зависит судьба пуско
вых объектов второго квар
тала, .
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ЛЕКЦИЯ НА СТРОЙКЕ
В красном уголке 13 стройуправления прочитана лекция на 

тему «КПСС в борьбе за единство рабочего и коммунистического 
движения». Ее прочел внештатный лектор Чкаловского райкома 
КПСС П. И. Караулов, который подробно рассказал собравшимся 
о внутренней и внешней политике КПСС, об антиленинской по
зиции китайских руководителей.

Строители задали много вопросов. Их интересовало междуна
родное положение, дела внутри страны.

Лекторы — желанные гости в нашем управлении.
А. ХАЛИКОВ, плотник.• •••••••••••••• 

Завод на развалинах
В Югославии, в городе Скоп

ле, закончено сооружение за
вода крупнопанельного домо
строения — дара Советского 
Союза.

Советские и югославские ра
бочие, техники и инженеры в 
рекордные сроки — за девять 
месяцев — построили этот за
вод. Предприятие будет произ-

... ....................... ———-------- водить в год 35 тысяч квадрат-

Хочешь хорошо работать — 
умей хорошо отдыхать. Это пре
красно знают в бригаде штука
туров 23 управления, которой 
руководит Николай Бех. Ни од
но воскресенье у молодежи не 
пропадает даром.

хорошо отдыхать
Последний выходной штукату

ры провели на берегу озера Та- 
ватуй. Здесь они разбили палат
ки, приготовили отличный обед. 
На берегу озера переночевали. 
День выдался довольно теплый, и 
кое-кто даже выкупался. Много

было веселья на берегу Тава- 
туя, там, где стояли палатки мо
лодых рабочих 23 управления.

Завтра молодежь тоже не ос
танется в городе. Намечен выезд 
на озеро Балтым.

Г. АШТОНОВ.
........

КОЛХОЗ ПОСТРОИЛ РЕБЯЧИЙ ГОРОДОК
председателе колхоза

«Восход» и его задумке я ус
лышал в прошлом году.

— Обязательно побывайте у 
Горожанки на, — посоветова
ли тогда в Лисках. — Хоро
шее там дело начали.

Встреча с Клавдием Семе
новичем была интересной. Он 
с увлечением говорил о дет
ском городке, который начали 
строить в колхозе, о том, ка
ким он станет в недалеком 
будущем.

Недавно я снова побывал в 
«Восходе». Там, где прошлым 
летом хозяйничали строители, 
вырос поселок. Да, не преуве-

ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТ

неевна Агапова довольна: в от
школы, проходящие здесь 
изводственную практику.

про- 
Они

дельном домике кухня.
В трех домах, где размести

лись дети, чисто, светло,
уютно. Новая мебель, разнооб-
разные 
группах

игрушки. Во
есть,

воспитательницы.
кроме

Пока

всех 
нянь, 

это
ученицы Давыдовской средней

личиваю 
домов.

семь добротных

Заведующая яслями - садом 
Прасковья Федоровна Власова 
охотно показывает владения 
ребят. Миновав высокую ар-- 
ку, вступаем на •усыпанную 

песком дорожку. Справа и 
слева от нее тянутся к солн
цу молодые вишни.

— Наш будущий сад. Его 
посадили шефы—комсомольцы 
Дракинской средней школы,— 
поясняет Прасковья Федоров' 
на. И клумбы эти—их работа.

Мы попали в детский горо
док, когда ребята, пообедав, 
отдыхали. Площадка, где уста
новлены качели и невысокий 
бум, опустела. Прасковья Фе
доровна показала подсобные 
помещения, в одном из доми
ков скоро оборудуют душе-
вую. А по соседству — пра
чечная. Там есть титан для 
подогрева воды, стиральная 
машина, электрические утюги. 
Опытный повар Евдокия Кор- 
1111111111111111111111111111111111111111 111111111111111111111

НА »ПШАХ

ПОНЕДЕЛЬНИК, 25 МАЯ
18.00 — Телевизионные новос

ти. 18.20 — К гастролям Дне
пропетровского Украинского 
театра имени Гараса Шевченко. 
19.10 — Для школьников. Рас
сказы о профессии. «Доктора 
машин». 19.40 — Передача

учат малышей считать, рисо
вать, лепить из пластилина,
читают им
прогулку.

Сейчас 
около ста

книжки, водят на

в детском городке 
дошкольников.

Н. БОЛДЫРЕВ. 
Лискинский район, 
Воронежская область.

ных метров жилой площади, или 
1200 квартир. Производственные 
процессы на заводе механизиро
ваны и автоматизированы.

Характерно, что завод рассчи
тан на производство деталей для 
крупнопанельных домов не
скольких типов. Домам не будут
страшны подземные 
девяти баллов.

На строительство
Советского 
около двух

Союза 
тысяч

толчки до

завода из 
доставлено 

тонн обору-
дования и 
числе и продукция 

предприятий.

материалов. В том
свердлов-

ских

По 
рода 
ЖНо 
5 000

планам восстановления го- 
Скопле ежегодно там дол- 

вводиться в эксплуатацию 
новых квартир. 30 процен-

тов даст новое предприятие
детище 
дружбы.

югославо-советской

$А
<2

Рабкор нашей газеты Н. Максимов сделал 
снимок, на котором вы видите учащихся ГПТУ 
№ 68 Т. Зыянкину и Г. Шестакова, выступаю
щих на смотре-конкурсе художественной само
деятельности.

$ 
&

О

«Красота входит в цех». 20.30 
Спектакль.

ВТОРНИК. 26 МАЯ
17.30 — У нас в гостях — 

школьники Верхней Салды. 
18.30 — Телевизионные новос
ти. 19.10 — Концерт оркестра
народных инструментов, музы
кального училища г. Н. Тагила. 
20.00 — Болгарский художест
венный фильм «На тихом бе
регу». 21.20 — Для работников 
сельского хозяйства. ,21.40 — 
«Поет Иованна» (концерт гре
ческой пебицы Иованны).

СРЕДА, 27 МАЯ
18.00—Телевизионные новос

ти. 18.20 — Для детей. Мульти
пликационный фильм «Юля-ка
призуля». 18.30 — Кинофести
валь «За Большую химию». Те
левизионный очерк «Химия са
ратовская». 18.50 — Концерт
ансамбля скрипачей Уральско- 
га политехнического института. 
19.05 — В помощь школе. Худо
жественный фильм «Мертвые 
души». 20.55 — ПЕРЕДАЧА ИЗ 
МОСКВЫ. На стадионах м 
спортплощадках.

Газета выходит в среду в 
субботу.

Объявляется прием
Городское профессиональ

но-техническое училище 
№ 68 производит набор 
учащихся на строительные 
профессии; каменщики, 
плотники-столяры, облицов
щики, плиточники-мозаич
ники, маляры-штукатуры, 
арматурщики-бе т о н щ и к и, 
машинисты бетоноукладоч
ных машин.

Училище принимает юно
шей и девушек в возрасте 
15—17 лет с образованием 
восемь классов. Для поступ
ления требуются следующие 
документы:

1. Паспорт или свиде
тельство о рождении.

2. Свидетельство об обра
зовании.

3. Справка с места жи
тельства с постоянной про
пиской в городе Свердлов
ске или справка о выезде из 
колхоза.

4. Характеристика из 
школы.

5. Школьная медицин
ская история развития уча
щегося.

6. Шесть фотокарточек 
3X4.

Шестигранные
дома выгоднее

Польское агентство печа
ти сообщает, что при по
стройке четырехстенных 
домов расходуется больше 
строительных материалов, 
чем уходит на шестистен
ные. Например, в квадрат
ной комнате площадью 13 
квадратных метров длина 
стен составит 15,6 метра, 
а в шестистенной комнате 
при той же площади — 
14,4 метра. Это экономный 
принцип пчелиных сот. В 
Гданьске разработан про
ект шестистенного дома из 
крупных панелей, для воз
ведения которого необхо
димы четыре типа блоч
ных элементов. Водопровод 
и канализация размещают
ся в центре здания, поэто
му труб нужно в пять раз 
меньше, чем в четырех
стенных домах. Значитель
но уменьшается протяжен
ность электропроводки.

Проспект
под проспектом

Перекресток Московско
го проспекта у Обводного 
канала — один из самых 
оживленных в Ленинграде. 
Здесь сходятся маршруты 
многих троллейбусов, ав
тобусов, трамваев. Ожи
дая очереди, транспорт по
долгу простаивает перед 
светофорами...

В институте «Гипроинж- 
проект» разработаны пред
ложения, осуществление 
которых позволит ликвиди
ровать «узкое место». На 
северном берегу Обводно
го канала намечается по
строить автомобильный 
тоннель. Он «развяжет» 
движение транспорта на 
дра уровня; автомобили, 
идущие по набережной, 
будут пересекать Москов
ский проспект под ним.

Реконструкции подвер
гнется и находящийся в 
этом месте Новомосков
ский мост. Сейчас он де
ревянно-чугунный, а ста
нет железобетонным. Его 
ширина увеличится в пол
тора раза. Вплотную к не
му примкнут новые гранит
ные набережные с краси
выми спусками к воде.

(«Строительный рабо
чий»

г. Ленинград].

7. Заявление родителей и цев». 
поступающего.

Ад рее редакции: Первомайская. 60. ком. 5. тел. Д1-ЙЗ-45.
Тип. изд-ва «Уральский рабочий» Свердловск, проспект Ленина. 40.

учащихся
Срок обучения два года. 

Начало занятий 1 сентября 
1964 года.

Зачисленные в училище 
обеспечиваются обмундиро
ванием и трехразовым пита
нием.

Приемная комиссия рабо
тает ежедневно с 10 до 
16 часов, кроме субботы и 
воскресенья.

Адрес училища: Эльмаш, 
ул. Шефская, № 6, ГПТУ. 
№ 68. Трамваи № 2,7,14, 16, 
17, остановка «Краснофлот-

Телефоны ВЗ-10—50
и ВЗ-08-88.

Редактор А. ШЕМЕТИЛО.
НС 15562. Заказ № 3195


